

# BERITA TERBARU

## Kodim 1001/HSU-BLG Dukung Program KB Serentak Sejuta Akseptor

Maskuri - [HSU.BERITATERBARU.CO.ID](https://HSU.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 14, 2023 - 13:02



*Kodim 1001/HSU-BLG Dukung Program KB Serentak Sejuta Akseptor*

Amuntai - Kodim 1001/HSU-Balangan melaksanakan Kegiatan Program KB dalam rangka " Bulan Bakti Ikatan Bidan Indonesia (IBI) dan Pelayanan sejuta Akseptor Dalam Rangkaian Kegiatan Harganas (Hari Keluarga Nasional) bertempat di Aula Makodim Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu (14/06/2023)



Program KB ini Kodim 1001/HSU-Balangan bekerjasama dengan DPPKB Kab. HSU dan Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Kab. HSU mengadakan kegiatan pelayanan KB serentak ( Sejuta Akseptor) khususnya KB MKJP baik akseptor IUD maupun Implan dengan tujuan menentukan kualitas keluarga, karena program ini dapat menyelamatkan kehidupan perempuan serta meningkatkan status kesehatan ibu terutama dalam mencegah kehamilan tak diinginkan, menjarangkan jarak kelahiran mengurangi resiko kematian bayi.

Dalam kesempatan berbeda Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol., mengatakan "Terimakasih banyak kepada DPPKB Kab. HSU dan IBI Kab. HSU yang sudah bekerjasama melaksanakan kegiatan KB serentak ( Sejuta Akseptor) dalam membantu kegiatan ini dengan berjalan lancar dan tentunya kepada para ibu-ibu yang antusias dan hadir di tempat ini, pelayanan KB yang kami gelar ini serentak di seluruh Indonesia dan tentunya semuanya gratis" Ucapnya

"Kegiatan Ini juga merupakan salah satu wujud kepedulian TNI khususnya Kodim 1001/HSU-Balangan bersama instansi terkait lainnya dan seluruh komponen bangsa dalam rangka membantu meningkatkan tingkat kesehatan dan kesejahteraan masyarakat serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia,"Ungkap Dandim

Widyawati selaku akseptor mengatakan "Allhamdulillah dengan adanya kegiatan ini kami bisa mendapatkan KB secara gratis dan mendapatkan bantuan berupa sembako".

Program KB kesehatan ini masuk agenda rutin yang dilaksanakan setiap tahun. Semoga dengan kegiatan ini bisa membantu masyarakat memeriksakan kesehatan dan masyarakat juga bisa merasakan kenyamanan. (Pendim 1001)